

Antrag betreffend künstlicher Eislaufplatz Bacherpark

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 16. März 2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob und unter welchen Voraussetzungen im Bacherpark ein künstlicher Eislaufplatz in den Wintermonaten installiert werden kann. Im Falle der Machbarkeit ersuchen wir ein Konzept zu erstellen und der Bezirksvertretung zu präsentieren. Als Vorlage möge das Konzept des Alois-Drasche-Parks im 4. Wiener Gemeindebezirk herangezogen werden.

Begründung

Ein Eislaufplatz am Bacherplatz bietet ein zusätzliches Freizeitangebot für Jung und Alt. Auf Grund des Platzverlusts im Zuge der U-Bahn Bauarbeiten ist eine besonders effiziente Platznutzung, welche die Möglichkeiten der Freizeitgestaltung erweitert und diese jedenfalls nicht weiterhin beschränken, von großer Notwendigkeit. Gerade in den Wintermonaten ist im städtischen Gebiet das Freizeitangebot beschränkt und die kalte Jahreszeit drückt auf das Gemüt. Der Eislaufplatz kann besonders für Kinder und Jugendliche eine willkommene - und vor allem kostenlose - Abwechslung im Alltag darstellen. Es wird so auch sowohl die physische als auch die psychische Gesundheit gestärkt. Vielfältige Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung erhöhen die Attraktivität des Bezirks. Mit der Annahme des Antrags wird die Freizeitgestaltung und somit die Lebensqualität der Bürger_innen in Margareten verbessert.

Anhang bzw. Referenz:

Siehe:

<https://wien.orf.at/v2/news/stories/2957691/>

